



Herr Gemeinderat
Christian Sikora
KPÖ - Gemeinderatsklub
Rathaus, 1. Stock, Zimmer 114, 116-118
8010 Graz

16.02.2018

Sehr geehrter Herr Gemeinderat!

Im Rahmen der Fragestunde der Gemeinderatssitzung vom 08.02.2018 haben Sie folgende Frage an mich gestellt:

Bienenwaben-Tiefgarage am Eisernen Tor

Wie sieht das Ergebnis der Gesamtstellungnahme aus und wann und wo werden Sie dieses präsentieren?

Hierzu darf ich mitteilen:

Erlauben Sie mir einleitend darauf hinzuweisen, dass die Stadt Graz weder Projektwerber noch Betreiber dieser Garage wäre – zudem ist die Umsetzung derzeit nach wie vor offen, für Auskünfte über den derzeitigen Stand der Dinge muss ich Sie daher an den potentiellen (Bau)Projektwerber verweisen.

Sollte die Umsetzung dieser Garage tatsächlich spruchreif werden, bin ich gerne bereit, den Gemeinderat entsprechend zu informieren.

Ich ersuche um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen